



Rent Assistance

Пособие Rent Assistance выделяется в помощь тем, кто платит за аренду жилья и получает от нас одну из выплат Centrelink.

Критерии назначения пособия Rent Assistance

Вам может полагаться пособие Rent Assistance, если вы получаете от нас одну из следующих выплат:

- Age Pension, Carer Payment или Disability Support Pension
- ABSTUDY Living Allowance, Austudy или Youth Allowance
- особая льгота
- Family Tax Benefit Part A по ставке выше базовой
- Parenting Payment с партнером и без
- JobSeeker Payment или Farm Household Allowance.

Нужно также, чтобы вы оплачивали что-либо из нижеперечисленного:

- аренду жилья;
- проживание в поселке для пожилых людей;
- временное проживание;
- временное проживание и питание;
- стоянку или швартовку, если ваше основное место жительства — дом на колесах, мобильный дом или лодка.

Размер пособия Rent Assistance зависит от стоимости аренды. Арендная плата за две недели должна превышать определенную сумму.

В отношении жителей поселков для пожилых людей действуют особые правила. Мы исходим из того, сколько вы заплатили при переселении в поселок. Затем мы определяем:

- являетесь ли вы домовладельцем
- или не являетесь домовладельцем.

Если вы не домовладелец, вам может быть назначено пособие Rent Assistance.

Для части молодежи действуют особые правила назначения пособия Rent Assistance при получении некоторых выплат.

Правила зависят от того, живете ли вы с родителем или опекуном, а также от того, получаете ли вы одну из следующих выплат:

- ABSTUDY Living Allowance
- Disability Support Pension
- JobSeeker Payment
- Youth Allowance.

За дополнительной информацией на английском языке вы можете **позвонить нам** по своей основной платежной линии. Если вам нужен переводчик, сообщите нам, и мы предоставим

вам его бесплатно. Чтобы узнать номер своей платежной линии, пройдите по ссылке servicessaustralia.gov.au/contact.

Пособие Rent Assistance обычно **не выплачивается**, если:

- вы арендуете жилье у жилищного управления штата или территории;
- вы владеете жильем, в котором проживаете, или покупаете его, за исключением мобильных домов;
- вы переезжаете из дома, которым владеете, менее чем на 12 мес.;
- Australian Government выплачивает субсидию одобренному пансионату для пожилых людей, в котором вы проживаете;
- ваш партнер получает Rent Assistance с пособием Family Tax Benefit;
- вы получаете какое-либо пособие (allowance), а ваш партнер получает Rent Assistance с пенсией.

Ставки пособия Rent Assistance

Мы обновляем ставки Rent Assistance ежегодно 20 марта и 20 сентября. Актуальная информация о ставках на английском языке доступна по ссылке servicessaustralia.gov.au/rentassistance в разделе How much you can get.

Оформление пособия Rent Assistance

Подавать заявление на Rent Assistance не нужно. Мы проверяем, полагается ли вам это пособие, при оформлении других выплат.

Если вы уже получаете у нас ту или иную выплату, мы проверим ваши права на пособие в случае, если вы оплачиваете аренду и сообщите нам, что:

- вы сменили адрес;
- у вас изменилась стоимость аренды.

Изменение обстоятельств

Нам нужно знать об изменениях, которые могут повлиять на размер пособия Rent Assistance и ваши права на него. Если вы не сообщите нам об изменениях в своих жизненных обстоятельствах, это может привести к переплате. В таком случае вам придется вернуть деньги.

Чтобы получать правильную сумму пособия, важно сообщать нам о любых изменениях обстоятельств в течение 14-дневного срока. Речь идет в том числе о следующих ситуациях:

- вы поменяли или исправили свое имя;
- у вас изменились расходы на аренду жилья;
- вы переехали;
- у вас изменился доход;
- у вас изменился статус отношений или семейное положение;
- изменилось количество детей на вашем иждивении и попечении;
- к вам кто-то подселился или отселился;
- вы уехали из Australia.

Как сообщить об изменениях в своих данных

Будет проще всего, если вы сообщите нам об изменениях через свой личный кабинет Centrelink на myGov. Если у вас нет личного кабинета на myGov или Centrelink, его можно создать. Узнать, как это делается, можно по ссылке servicesaustralia.gov.au/create-online-account

Вы также можете сообщить нам об изменениях на английском языке:

- позвонив на линию самообслуживания Centrelink по телефону **136 240**;
- позвонив по вашему основному платежному номеру;
- лично придя в сервисный центр.

Если вам нужен переводчик, сообщите нам, мы можем предоставить его бесплатно.

Проверка сведений об аренде

Мы можем проверять сведения об аренде на предмет их актуальности. Это нужно для того, чтобы вы получали правильную сумму Rent Assistance.

Если понадобится проверка, мы вам напишем. Если вы получаете письма в интернете, проверяйте папку «Входящие» на myGov и мобильное приложение Express Plus Centrelink. Если вы и ваш партнер оба получили письмо о проверке, ответить должен только один из вас.

В ходе проверки вам нужно будет подтвердить или скорректировать сведения об аренде. Если вы не пройдете проверку в срок, мы отменим выплату Rent Assistance.

Подтверждающие документы об аренде

Мы можем попросить у вас подтверждающие документы об арендной плате, по которой рассчитано пособие Rent Assistance.

Если мы попросим вас заполнить Rent Certificate или предъявить нам официальный договор аренды, вы можете направить документы:

- по интернету;
- по почте;
- через сервисный центр.

Заполнять Rent Certificate нужно только в том случае, если мы вас об этом попросим. Мы пришлем вам форму по почте.

Дополнительная информация

- На английском языке — по ссылке servicesaustralia.gov.au/rentassistance.
- На вашем языке — по ссылке servicesaustralia.gov.au/yourlanguage в виде текста, аудио и видео.
- По многоязычной телефонной линии Centrelink **131 202**, где можно на своем языке обсудить выплаты и услуги Centrelink.
- В сервисном центре.

Звонки с домашнего телефона на номера 13 из любой точки Австралии оплачиваются по фиксированному тарифу. Тариф может отличаться от стоимости местного звонка, а также зависеть от оператора телефонной связи.

Ограничение ответственности

Информация о выплатах и услугах в этой публикации носит ознакомительный характер. Вы сами должны принять решение о том, подавать ли заявление на ту или иную выплату, и вы сами несете ответственность за подачу заявления с учетом своих конкретных обстоятельств.



Rent Assistance

Rent Assistance gives financial help to people who pay rent and get a Centrelink payment from us.

Eligibility for Rent Assistance

You may get Rent Assistance if you get one of these payments from us:

- Age Pension, Carer Payment or Disability Support Pension
- ABSTUDY Living Allowance, Austudy or Youth Allowance
- Special Benefit
- more than the base rate of Family Tax Benefit Part A
- Parenting Payment partnered and single
- JobSeeker Payment or Farm Household Allowance.

You must also pay one of these:

- rent
- fees in a retirement village
- lodging
- board and lodging
- site or mooring fees if your main home is a caravan, relocatable home or a boat.

How much Rent Assistance you can get depends on how much rent you pay. The rent you pay each fortnight must be above a certain amount.

There are special rules for people living in a retirement village. We use the amount you paid when you entered the retirement village. We then assess if you are either, a:

- home owner
- non-home owner.

If we assess you as a non-home owner you may get Rent Assistance.

Special rules apply for some young people to get Rent Assistance with some payments.

These depend on both if you live with a parent or guardian and if you get one of these payments:

- ABSTUDY Living Allowance
- Disability Support Pension
- JobSeeker Payment
- Youth Allowance.

For more information you can **call us** in English on your main payment line. Let us know if you need an interpreter and we will arrange one for free. Go to servicessaustralia.gov.au/contact to find your payment line.

Rent Assistance is usually **not paid** if:

- you lease from a state or territory housing authority
- you own or are buying the home you live in, except relocatable homes

- you are travelling away from the home you own for less than 12 months
- the Australian Government pays a subsidy to the approved residential aged care facility where you live
- your partner gets Rent Assistance with Family Tax Benefit
- you get an allowance and your partner gets Rent Assistance with their pension.

Payment rates for Rent Assistance

We update Rent Assistance rates on 20 March and 20 September each year. For the latest rates in English go to **servicessaustralia.gov.au/rentassistance** and select How much you can get.

Getting Rent Assistance

You do not need to submit a claim for Rent Assistance. We check if you can get it when you claim a payment from us.

If you already get a payment from us we will check if you can get it when you pay rent and you either tell us:

- you have moved address
- the rent you pay has changed.

Change of circumstances

We need to know about changes that could affect or stop your Rent Assistance. If you do not tell us about changes in your life, we may pay you too much. If this happens, you will have to pay the money back.

To get the correct payment, it is important you tell us of any change of circumstance within 14 days. This includes if:

- you change or correct your name
- your rent costs change
- you move house
- your income changes
- your relationship or marital status changes
- the number of dependent children in your care changes
- people move in or out of the house you live in
- you travel outside Australia.

How to update your details

The easiest way to tell us about changes is with your Centrelink online account through myGov. If you do not have a myGov or Centrelink online account, you can create one. To find out how, go to **servicessaustralia.gov.au/create-online-account**

You can also tell us in English by:

- calling our Centrelink phone self service line on **136 240**
- calling us on your main payment number

- visiting a service centre.

Let us know if you need an interpreter, we can provide one for free.

Review of your rent details

We may review your rent details to check they are up to date. This is to make sure you are getting the right amount of Rent Assistance.

If we need this, we will send you a letter. If you get letters online, check your myGov Inbox and your Express Plus Centrelink mobile app. If you and your partner both get a review letter, just one of you needs to reply.

As part of the review, you need to confirm or update your rent details. If you do not complete your review by the due date, we will stop your Rent Assistance.

Providing proof of your rent arrangements

We may ask you to give us proof of the rent you pay to get Rent Assistance.

If we ask you to complete a Rent Certificate or give us a formal tenancy agreement, you can submit them:

- online
- by post
- at a service centre.

You only need to complete a Rent Certificate if we ask you to. We will post it to you.

For more information

- Go to **servicesaustralia.gov.au/rentassistance** in English.
- Go to **servicesaustralia.gov.au/yourlanguage** where you can read, listen to or watch information in your language.
- Call the Centrelink multilingual phone service on **131 202** to speak with us in your language about Centrelink payments and services.
- Visit a service centre.

Calls from your home phone to 13 numbers from anywhere in Australia are a fixed rate. That rate may vary from the price of a local call and may also vary between telephone service providers.

Disclaimer

The information contained in this publication is a guide to payments and services. It is your responsibility to decide if you wish to apply for a payment and to make an application with regard to your particular circumstances.